PERIÓDICO

PÁGINA

FFCHA

SECCIÓN

04-12-24

LEGISLATIVO





Pedro Haces Barba propone salario base para trabajadores con propinas

En una conferencia reciente, el diputado Pedro Haces Barba, de Morena, reveló una propuesta que busca cambiar la vida de millones de trabajadores en México. Haces Barba, quien también es presidente nacional del movimiento obrero, explicó que su iniciativa pretende reformar la Ley Federal del Trabajo para garantizar que todos los empleados que dependen de las propinas reciban un salario base. Esto, aseguró, es crucial para que estas personas puedan tener acceso a todos los derechos y beneficios establecidos en la Constitución, como el acceso a prestaciones sociales, aguinaldo y otras garantías laborales.

El tema de las propinas, señaló el diputado, se ha malinterpretado en los últimos días. Aclaró que no está buscando gravar las propinas de los clientes, sino asegurar que quienes las reciben como parte de su ingreso tengan un salario base. Según Haces Barba, muchas personas, como meseros, despachadores de gasolina, repartidores y hasta acomodadores de coches, dependen exclusivamente de las propinas para su sustento, pero no tienen un salario fijo, lo que les impide gozar de todas las prestaciones y derechos laborales. Además, muchas veces, los empleadores retiran parte de esas propinas para pagar gastos del negocio, algo que Haces Barba considera un abuso.

El diputado también destacó que los trabajadores que más se benefician de las propinas incluyen a los caddies de golf, vendedores en estadios y ferias, y en general a todos aquellos empleados que, aunque realizan un trabajo formal, no tienen un salario base. La propuesta que presentará buscaría cambiar esta situación, garantizando que reciban un sueldo fijo que les permita tener una mejor calidad de vida, sin depender solo de la voluntad del cliente.

Además, Haces Barba dejó claro que su iniciativa no tendrá ningún impacto en el presupuesto del gobierno, ya que se enfoca en los trabajadores del sector privado. «Es una propuesta que busca armonizar los intereses de los empresarios y los trabajadores. No se trata de un tema de confrontación, sino de buscar que todos los mexicanos tengan una vida digna y acceso a sus derechos laborales», aseguró el diputado.

https://mayacomunicacion.com.mx/pedro-haces-barba-propone-salario-base-para-trabajadores-con-propinas/